

# Protokoll der 573. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: Jonas Zohren

Protokoll: Nicolas Lenz

Beschlussbuch:

09.06.2021 von 16:19 bis 16:50

Anwesend			
Benjamin Richter	David Mehren	Dino Kussy	Fabian Winter
Hendrik Reichenberg	Jasmin Bruns	Jasmin Selchow	Jonas Zohren
Lukas Kidin	Nicolas Lenz	Timuçin Boldt	Viktoria Braune

---

Gäste		
Hendrik Klöß	Sebastian Hauer	Felix Schäfer

Legende: (E): entschuldigt, (V): verspätet

## Tagesordnungspunkte

1	Post	2
2	Mails	2
3	Berichte	2
4	Stellungnahme der Fachschaft zur TU-App-Quellcode-Herausgabe	3
5	Sonstiges	4
6	ToDoS	4

# 1 Post

*Keine relevante Post.*

# 2 Mails

*Keine relevanten Mails.*

# 3 Berichte

## Teams

- Vorstand
  - Kioskschuldennachrichten werden in Kooperation mit dem Kiosk verschickt.
- Orga (Lukas Kidin)
- Studienberatung (Lukas Schröder)
- Öffentlichkeit (Nicolas Lenz)
- Kommunikation (Jonas Zohren)
- Events (Benjamin Richter)
  - Es findet gerade die Real-IT-y statt.
- Admins (Admins)
  - lists.oh14.de
  - neue Mitglieder im LDAP
- Protokolle (Jonas Zohren)
- FsRK (Timuçin, Misa, Fabian)
  - Gestern, am 08.06., fand die FsRK statt
    - \* Die Wahlen der Fachschaftenbeauftragten konnte mangels Beschlussfähigkeit nicht stattfinden
    - \* Der AStA berichtete von dem Pandemiegespräch
      - Klausuren in Präsenz sind mit negativem Covid-Test nun erlaubt, dennoch scheint es für große Klausuren gerade in der ersten Klausurphase unrealistisch, dass diese in Präsenz stattfinden werden.
      - Frage an uns: Welche Veranstaltungen sollen als nächstes sinnvoll in Präsenz stattfinden? Bisher wurden bereits wieder Lernplätze in der Bibliothek und im SRG eingerichtet.

- \* Es wurde beschlossen die Grenze für einen Haushaltsplan auf 25000€ SBMs pro HHJ zu heben. Hier gab es Missverständnisse zu den Höhen unserer letzten SBMs, die sich leider erst im Anschluss klären ließen.
- \* Die nächste Sitzung findet in zwei Wochen statt.

## **Einzelpersonen**

- Timuçin & David:
  - Am kommenden Wochenende ist Tagung, die Einladung dafür ging rum.
  - Details & Zeitplanung gibts im Matrix-Raum, der Link dahin steht in der Einladung
  - Schaut euch schon einmal die Themen an und kommentiert gerne schon im GitLab
- Nicolas
  - Nicolas hat weiter Kontakt mit Prof. Botsch wegen dem Landeslehrepreis. Die Fakultät unterstützt die Bewerbung.
  - Es gab ein paar weitere Vorschläge, Nicolas antwortet den Vorschlagenden dass wir ihre Hilfe brauchen um die Nominierung weiterzutreiben

## **4 Stellungnahme der Fachschaft zur TU-App-Quellcode-Herausgabe**

### **Vorstellung:**

Seit einiger Zeit streitet sich ein Student der TU mit ebendieser in einer IFG-Anfrage um die Herausgabe des Codes der TU-App. Inzwischen wurde auch die Datenschutzbeauftragte NRW zur Schlichtung eingeschaltet. In ihrer Letzten Stellungnahme hat die TU dann folgende Aussage getroffen:

Das Bekanntwerden des Quellcodes der App würde eine erhebliche Gefahr für die öffentliche Sicherheit darstellen.

Diese Aussage hält Jonas für abwegig und hat daher eine Stellungnahme verfasst, die er gerne als Stellungnahme der Fachschaft Informatik veröffentlichen und der Uni-Verwaltung zukommen lassen würde.

Die Stellungnahme geht primär auf die Sicherheitsbedenken der App ein und führt u.a. aus, dass eine WebApp-Wrapper-App einfach entpackt werden kann, um an den "Code" zu kommen. Im hinteren Teil wird noch kurz die TU-Argumentation des "wirtschaftlichen Schadens" bei Bekanntwerden des Codes und der Verstoß der TU gegen die Lizenzbedingungen der benutzten Open-Source-Bibliotheken aufgegriffen.

### **Ziel/Gewünschte Entscheidung am Ende der Diskussion/des TOPs:**

Der Fachschaftsrat beschließt die Veröffentlichung der Stellungnahme. Jonas kümmert sich im Nachgang darum, dass diese der Uni-Verwaltung zugänglich gemacht wird.

### **Diskussion:**

Bitte Stellungnahme lesen, wir stimmen dann nächste Woche ab.

## 5 Sonstiges

- Feststellung des Sitzungstermins
  - Es bleibt beim alten Termin: Mittwochs, 16:15.
- Kiosk-Schulden
  - In Kooperation mit den Ältesten werden die alten Schulden erinnert werden
  - Nicolas passt in Zukunft mit den Formulierungen auf der FVV auf bezügl. Kiosk-Schulden
  - Es gibt einen Unterschied zwischen den Kiosk-Schulden der Coronazeit, auch weil die Erinnerungsmails deswegen abgestellt wurden, und schon sehr lange existierenden Schulden

## 6 ToDos

### Neu

- Timuçin Boldt: Neues FSR-Foto zusammenfügen und veröffentlichen.

### Alt

- David Mehren, Jonas Zohren: FVV 02.06.2021 nachbereiten (In Arbeit, meta#103)
- FVV WiSe 2021/2022 vorbereiten (In Arbeit, meta#102)
- Nicolas Lenz: Landeslehrpreis Botsch vorantreiben (In Arbeit, meta#101)
- Timuçin Boldt: Nachrichtenverbreitung über Messenger (In Arbeit, meta#89)
- David Mehren, Jonas Zohren, Timuçin Boldt: Datenschutz verbessern (In Arbeit, meta#84)
- David Mehren: Küchenfeewerbung (In Arbeit, meta#59)

**Die Sitzung wird um 16:50 von Jonas Zohren geschlossen.**